

観光振興を目的としたスマートフォンに対する情報提供システムの運用と広報活動

学生団体名 グローバル情報工学科 観光振興サークル（金沢工業高等専門学校）

参加学生 中川萌花・松井璃那・橋本瑞樹・朴木一平

1. 地域活動の概要

ICT 技術による富来地区の観光振興や賑わいの創出を目的としている。具体的には 1) 昨年度に開発したスマートフォンのための「位置情報を付加した景観写真共有サイト」の改善、2) 富来地区に関連する Web サイトの起点となるポータルサイトの作成とテスト運用、3) 共同でデザインしたキャラクター「ますほん」をアピールするポスターの設置、4) イベントでの広報活動を行った。

2. 地域活動の具体的な内容

富来商工会との打ち合わせ、および現地での調査活動を行った。右図は富来で行われたイベント（志賀町大漁起舟祭）での広報活動の様子である。

- 11月 夢未来博での広報活動
- 2月 富来地区でのポスターの設置
- 2月 イベント（大漁起舟祭）の協力および広報活動



3. 地域活動の成果

富来商工会の方とともに店舗を訪問し、ポスターを設置することで活動内容のアピールすることができた。イベントでの広報活動では、「ますほん」をイベントの来客者に知つてもらうために、富来商工会で作成したキャラクターシールを配布した。この活動については、志賀町ケーブルテレビに取材を受けており、メディアを通じて活動内容を広く公表することができたと考えている。

4. 来年度の地域活動計画

来年度はキャラクターを用いたグッズやスマートフォンでの利用方法を検討するとともに、富来地区で行われるイベントに協力し、富来商工会との更なる良い交流を目指す。

5. 学生の感想

富来商工会との打ち合わせや活動を通して、今まで知らなかつた富来の魅力を発見することができた。豊かな自然だけでなく、また富来の人々の温かさを知ることができた。この魅力を少しでも多くの人に知つてもらいたいと強く感じた。

6. 地域活動に対する地域からの評価

広報においては継続していくことが重要であるため、一つの大きなツールをもらったと思っています。WEB ページは完成度を高めるために、もっと地域業者と話を進め深掘りして行こうと思っています。「ますほん」「さくら Guy」は遊び心に溢れ、いろいろなシーンに使うことができると思います。とにかく、ただ見せるのではなく、魅せるために金沢高専という特化した技能をそこにプラスできたことが富来を宣伝していく上で大変勉強になり、助けていただくことが出来たのではないかと思っています。